

ÉDUCATION ■ Le lycée Perrier a organisé une cérémonie jeudi soir

Ils ont obtenu leur Abitur

Le lycée Edmond-Perrier a remis jeudi les diplômes de l'Abitur, l'équivalent allemand du baccalauréat. Quatorze lycéens ont été honorés.

En début de soirée, jeudi soir, a eu lieu au lycée Edmond-Perrier la cérémonie de remise du diplôme de l'Abitur, l'équivalent allemand du baccalauréat.

Il a été délivré à l'ensemble des candidats. Bérénice Burbaud-Senelle, Louis Chanteloup, Mylène Clavel, Lilas Corneloup, Simon Dominiak, Anaïs Dugoulet, Maxime Eymerie, Léonie Fila, Enora Fossier, Althéa Gadel, Thibault Lamontagne, Hortense Le Hech, Marthe Massoni et Caroline Vialle sont ainsi les heureux lauréats du millésime 2023 de l'AbiBac tulliste.

Section unique en Limousin

Plusieurs d'entre eux vont poursuivre un cursus universitaire en lien avec l'allemand. La section AbiBac, unique dans l'académie de Limoges, a ouvert ses portes depuis 2014 et accueille depuis des élèves venus d'horizons diversi-



DIPLÔMES. Ils sont quatorze à avoir obtenu l'équivalent allemand du bac. DR

fiés, y compris d'un point de vue géographique puisque le recrutement concerne régulièrement la Haute-Vienne, la Dordogne ou encore le Lot.

Pour parvenir au double diplôme (baccalauréat et Abitur), les élèves suivent un cursus de trois ans de la seconde à la terminale au cours duquel leur sont dispensés des cours de

langue, civilisation et littérature allemandes ainsi que des cours d'histoire-géographie réalisés en langue allemande.

Ils sont également vivement invités à effectuer un séjour de quelques semaines en pays germanophone à la fin de la classe de seconde afin de s'immerger dans la culture allemande et de perfectionner

leur niveau de langue. Ce voyage peut être organisé dans le cadre du partenariat dont dispose la section AbiBac tulliste avec le Hans-Furler-Gymnasium d'Oberkirch, non loin de Strasbourg.

L'établissement propose des immersions pour les élèves de 3^e curieux de découvrir la section AbiBac. ■